

＼日本人史上初／
ギネス世界記録樹立！

＼年間300回以上の公演／

最高のパフォーマンスを！
魂が震える！

スーパー大道芸人 KAJI



元保育士！
元警察官！



倒立+ローラーバランス融合acroバット
の演目で日本人史上初のギネス世界記録
樹立！

熱い心と身体を張った派手なサーカス
パフォーマンスの大技でお客様を
惹きつけます！

全国トップレベル！命がけの体を張った離れ技！
自身が最も得意とするローラーバランスや倒立アコバット
などのサーカスパフォーマンスをメインにショーを構成します。
その他

- ・ホテルでオシャレに映える無限リング
 - ・夜の雰囲気に映えるライトアップパフォーマンスなど。
- TPOに合わせた演目も取り入れることが可能です。
大道芸の最前線を走り続けるKAJIのパフォーマンスを
是非ご覧ください！
- 企業パーティー・ファミリー向け・お子様向けイベント等
どのような場所でも全力で賑やかに貢献いたします。
バルーンプレゼント回遊や『バルーン・ジャグリング・ヨーヨー』
等の体験型ワークショップも可能です。

各種メディア出演や大道芸フェスでの受賞・豊富な経験

～絶望の中で掴んだ本気になったキッカケ～

信じていた人に裏切られ、心も体もボロボロになり、大道芸すらできなくなりそうだった時期、運命に負けたくなくて九州の大道芸コンテストに挑戦。パフォーマンス中だけが「生きている」と実感でき審査員特別賞を受賞。それが自分を救ってくれた。

この経験をきっかけに大道芸をただの自己表現ではなく、人に勇気を届けるショーにしようと決意。今もその想いを胸に”大道芸の魅力”を伝え続けている。

【経歴】

ギネス世界記録認定（倒立+ローラーバランス融合アコロバット演目において）

東アジア文化都市事業 舞台「神・技・体 神隠しの都」主催・脚本・演出・出演

九州大道芸フェスティバル2年連続入賞（3位入賞・審査員特別賞受賞）

北海道名寄大道芸フェスティバル 3位

城島高原パーク大道芸フェスティバル主催・出演

小倉大道芸フェスティバル出演

志免大道芸フェスティバル出演

佐賀嬉野大道芸フェスティバル出演

公共事業緑化フェア 山口ゆめ花博 出演

公共事業緑化フェア 信州花フェスタ 出演

公共事業緑化フェア 花と緑の博覧会 出演

公共事業緑化フェア 未来の杜せんらい 出演

【メディア】

”橋本環奈主演”映画『カラダ探し』大道芸人役で出演

全国放送TBS Nスタ／全国放送フジテレビ キラビト／未来へのワンミニッツ／

大人TV／アサデス／ゆーわくワイド／今日感テレビ／タダイマ！など各種メディア出演

《朝日新聞・西日本新聞 掲載》

【主な出演先（順不同）】

スペースワールド

城島高原パーク

グリーンランド

マリンメッセ福岡

西日本総合展示場

北九州芸術劇場

チャチャタウン小倉

イオンタウン

ゆめタウン

トリアス久山

コマーシャルモール博多

大宰府遊園地

子どもの館

黒川温泉祭り

九重夢大吊橋納涼フェスタ

六殿宮夏祭り

三菱電機夏祭り

長崎県近海ふるさと祭り

ステーションホテル小倉

ベルクラシック小倉

ホテルニュー大谷

ホテルニュータガワ

門司港プレミアムホテル

シーホークホテル

ロイヤルクラシック福岡

山口グランドホテル

ホテルシーサイド島原

子ども会イベント

保育園イベント

幼稚園イベント

児童館イベント

学校公演イベント

学校公演イベント

ウェディング余興

などなどその他、

書ききれないほど多数出演！！





世界一の大道芸人

Kaji 活動記録

子ども施設にて



元保育士の力で子どもたちに大人気！！

豪華客船クルーズにて



船内特設ステージ

「スペシャルパフォーマンスショー」出演！

北九州芸術劇場大ホールにて主催

東アジア文化都市事業
現代サーカス「神・技・体 神隠しの都」

公共事業 緑化フェア 未来の杜仙台にて



ローラーバランス技！

お客様を残らず楽しませます！

QRコードから スーパー大道芸人KAJI PV動画をチェック ↗



～感謝～

お客様の声

SNSに寄せられた
応援のメッセージを
一部ご紹介します。



毎回熊本で見させて頂きました！
私は高校三年生で進路にとても迷っています。色々なことに挑戦してるので姿からとても勇気が貰えました！ほんとにかっこいいです!!頑張ってください！✨😭

昨日、ショーを見せていただいたものです。

終わったあと、5歳の娘が泣き出し、理由を聞くと、「あのお兄ちゃんすごい」と感動して泣いてました！

家族で思い出の感動のクリスマスになったねと言いながら帰りました。

ありがとうございました！

どうぞ怪我なくこれからも頑張ってください！

あまりの衝撃に最後までずっと見ました！

安定した職を捨て自分の好きな事を仕事にする。

そうやって、練習と努力を積み重ねてきたKAJIさんの大道芸を見て素直に感動しました。

私にもやりたい事があったのですが、

妊娠出産で諦め、子供を育てるため安定した職を求めました。

ですがKAJIさんの話を聞き芸を見て、最後の椅子を使った逆立ちを見た時に

もう1回挑戦してみようと思いました。

KAJIさんのおかげで自分の本当にやりたかった事を思い出す事ができました！

ありがとうございます！

私ももう一度やりたい事の為、頑張ります！

KAJIさんもこれからも頑張ってください！

応援しています😊

千歳の神社祭りで2日連続見させていただきました😊 2日連続タッチした男の子の母です。今日はパフォーマンスを見たあと、息子、ポロポロ涙を流してました。どうしたの？って聞いたらカッコよかったです。4歳でもそういう気持ちがあるんだと初めて実感しました。

ありがとうございました😊

明日も観に行きます😊

頑張ってください😊

今日の1時頃に九重の夢大吊橋に行き、kajiさんの大道芸を見させていただきました！

私は今、中学生なのですが、最近学校に行けてない状態になっています。そして今日家族が気晴らしに連れて行ってくれたときにkajiさんを見つけました。初めて大道芸というのを見て、もの凄く感動しました。勇気を貰えて学校にも頑張って行ってみようかなとも思いました！今日1回見ただけですがkajiさんのファンになりました！！！

これからも頑張ってください！

最高でした✨✨

言葉にならないくらい✨✨

素晴らしいかったです✨✨

KAJIさんの言葉のひとつひとつが心に響き思わず涙が溢れてくるくらい

素敵でした✨✨

昨日城島高原パークでKAJI様の大道芸を見させてもらいました！！

見るだけで人を圧倒できる大道芸というのに感動させられました。

大道芸に人生を捧げて活動することは簡単なことではないと思いま

これからも頑張ってください

かじさんは前職も素晴らしい職業だったのにも関わらず、自分のやりたい「大道芸」の道に進む勇気と気持ちの強さに圧倒されました。私は4月から高校生になります。不安なことがたくさんある中で、「やってみることの大切さ」を改めて感じることが出来ました。高校卒業後の進路はまだ確定していないのですがかじさんのように、たった一度の人生、何事にもチャレンジし続けたいと思います!!

昨日、常盤公園でKAJIさんの大道芸ショーやを観覧させて頂きまし

ショーやが終わってから写真も撮って頂きありがとうございました✨
息子と🐶を抱っこしたおばちゃんです。覚えてますか~?笑

「俺は大道芸人になる!!」と言い出すんじゃないかと思うくらい息子が感動していました。本当に素晴らしい芸を見せて頂きありがとうございました😊
まだまだ寒さが続きますのでお身体を大切に頑張って下さいね👉

終始素晴らしいパフォーマンスありがとうございました😊

KAJIさんの話もパフォーマンスもすごく感動しました、動画見返すと元気が貰えます✨

これからも頑張ってください!応援してます👉

さっきの芸とても感動しました
ありがとうございました

道具を拾ったお兄さんから見たら右側に居たピンクベージュのセットアップ着てた女です困難

たくさん勇気を貰えました、感動でめちゃくちゃ涙出ました、佐賀から来て出逢えて良かったです、人生何があるか分からないうから、もう少しだけ頑張って生きてみようって力を貰いました、ありがとうございました

こんにちは。
今日パフォーマンスを観てた人です😊

今日のパフォーマンス素晴らしかったです!!他の人になんと言われようと自分の夢を諦めずに頑張ってここまで来たスーパー大道芸人KAJIさんのことを見て私も頑張ろうって思いました😊

最後の20秒間言っていた言葉凄く胸に刺さりました!その言葉は私の心と頭に一緒に残しておきます!

心地いいおしゃべりと、きれぎれの芸でとても楽しい時間を過ごせました。
応援してます!

素晴らしかったです。

ぼくは、ボートレーサーを目指そうと思っていて、歳的にも厳しいかなと思っていましたがKAJIさんの言葉や姿を見て頑張ろうと思えました。ほんとうにありがとうございます。夢に向かって頑張ってみます!!

KAJIさん!

今日、芸を見させていただいてもう凄すぎてかっこすぎてぱりぱり楽しめました!!!

KAJIさんの挑戦心、人柄に感動しました

自分もKAJIさんを思い出してこれからも部活動など頑張っていきます!!

これからもたくさんの人々に笑顔と勇気を届けて頑張ってください!!!

いつまでも応援しています👉

そして、写真まで一緒に撮っていた
ありがとうございます😊

始めは、子どもたちのアトラクション待ちをして何となく、何かしてみるからみてみようくらいの気持ちでした。

しかし、みてるうちにどんどんKAJIさんの魅力に引き込まれていきました。

子どもたちにも見せたいと思い、途中から動画もとらせてもらいました。

だけど、KAJIさんから撮影もいいけど、僕はLIVEにこだわってるって言われてハッとした。確かに、そのときの感動は動画じゃ伝わらないですね。同じ時間を共にすること、今を凄く大切にされてる方なんだと感じました。また、何処かで拝見する機会があれば、是非子どもたちと一緒にみたいと思います。

覚悟を決めて、諦めずに努力し続けている姿に、感動と勇気をもらいました。風の強いなか、自分の最大限の力を発揮する実力、最高のパフォーマンスをありがとうございました。

身体を大切に、死ぬまで大道芸を楽しんで下さいね😊

本当に、ありがとうございました✨

最後には涙が滲んでしまうほどで気づいたら頑張れ頑張れって応援してました。

3歳の息子もしっかりと拍手して感動してる様子でした。
一年位内に世界一目指してることでしたらが家族みんなで応援します!

今日は素敵なパフォーマンス見れて良かったです!
ありがとうございました😊
これからも怪我ないよう練習頑張って下さい!

小2の息子が大道芸が好きで、YouTube等で色々見てますが、初めて生で見て大興奮でした😊

息子は普段から家でディアボロを練習しているのですが、『僕も色々できるようになりたい!』と言っていて、とても良い刺激を受けたようです。

息子と一緒に写真も撮っていただきありがとうございました!

とても素敵なお時間を過ごせました!
私自身も涙が出るくらい、KAJIさんのパフォーマンスに感動しました!

家族皆で応援しているので、頑張ってください!

いつかまたどこかでKAJIさんの熱いパフォーマンスを見れるのを楽しみにしています😊

昨夜田川でサインをいただいた子供の母です('ー')

素晴らしいショーを見せていただきました('ー')
子供たちも、すっかりファンになりました、カジさんのショーがある時は絶対にいきたいと、目を輝かせてました('ー')

貴重な体験をさせていただき、ありがとうございました('ー')
頑張ってください('ー')
親子共々応援しております('ー')

今日の夜のパフォーマンス、1番前の真ん中に座ってました!!!

凄い技が沢山あって、かっこよくて面白かったです!!!

これからも頑張ってください!日本一大道芸人、応援します!

初めてメッセージを送らせて頂きます。本日の放生会の会場で、KAJIさんのパフォーマンスに感動しました！熱い心のこもったメッセージにも、共感する思いがたくさんあり、とてもかっこよかったです❤️メッセージを送るのに勇気がいましたが、私も高みを目指して頑張りたいという思いが強くあり、すごく良い時間と刺激を貰えたことに感謝させて頂きたく、送らせて頂きました！これからもKAJIさんを応援させてください！良い御縁をありがとうございました、(*'▽'*)・*

すごく感動して見入ってしまい、撮れた写真が最後の方だけでした(笑)インスタで写真上げさせて頂きました😊

たくさんの人達がKAJIさんのパフォーマンスを見て感動し、元気や勇気をたくさんもらえますようにこれからも応援しています💪

初めまして！今日、グリーンランドにて最前列で大道芸を見させていただきました！KAJIさんのお話、心打たれるものがあり感激しました😭❤️芸もすごい迫力で水晶も不思議で素晴らしいです！！！これからもずっと応援します！頑張ってください！！またお会いできる日を楽しみにしています！

Kajiさんの一言一言が凄く心に響いて、涙が止まりませんでしたまだ、20歳で社会に出たばかりなのに、ある事情で1年間の休職を余儀なくされ、やっと外に出れるようになっての今日でした。

人混み帰ろうかと思っていた時にKajiさんが準備中の看板を出していて、ふらっと見ようかな～という感じで見ていたら喋り方や、周りをいい意味で巻き込んでいて引き込まれました。

私も少しずつ社会に戻ろうとしていて、夢を真っ直ぐに追いかけてらっしゃる姿を見て凄く背中を押されました。

本当に福岡で放生会でパフォーマンスをしていただいてありがとうございました。

今日の事はきっとずっと心に残ると思います。

今日の城島高原パークでの大道芸とても凄かったです！感動しちゃいました😊

これからも怪我せずに頑張ってください💪！

応援してます🔥！

今日宮地嶽神社で見させて頂きました。大変感動致しました。初めて大道芸というものを見たのですが、人間離れした技をしてて、言葉になりませんでした。今日はありがとうございました。

昨日稚内のお祭りで拝見させて頂きめちゃくちゃ感動、感涙しました。これが僕の全てです。好きなことで生きていくことって簡単じゃないけど僕はしあわせです！って本当に素晴らしい生き方と思いました😂出逢ってくださいありがとうございました✨

私は今専門学校の1年生で、好きな仕事がしたいと思い、今の学校に入学したのですが好きなことをして働くと言うことがすごく大変で楽しいだけじゃないなと思っていた時に今日のKAJIさんのショーを見て、お話を聞くことが出来て、勇気が貰えたり何よりもすごく感動しました😭

本当はお母さんたちも寒いけ帰ろ～って言ってたのですがお話している声が聞こえて拍手が聞こえて、近くに行ってみるとつい見入ってしまってすごく感動したしかっこよかったです

お母さんとおばあちゃんは感動で泣いてました笑

また機会があれば是非KAJIさんの大道芸を間近で見たいです！

すごく危なくて危険と隣り合わせのたいへんなお仕事だとは思いますが体調、怪我に気をつけてこれからも頑張って下さい🔥

これからも沢山の人元気と勇気を届けられるショーを創っていきたいと思います！ご依頼主様・お客様に大満足していただけるよう全力で取り組んでいきます！

